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Economia blu: due premi di laurea di Risposte Turismo e di Assoporti per l'undicesimo
Italian Cruise Day

Taranto L'Italian Cruise Day è una giornata di incontro nazionale per discutere

e confrontarsi sullo sviluppo e sulle prospettive dell'industria e del turismo

crocieristici in Italia. E Carriere @ ICD è il career day di Italian Cruise Day che

sin dal 2011 completa la giornata della crocieristica italiana con i colloqui tra

giovani interessati alle prospettive professionali in questo comparto e le sue

principali aziende. Dopo aver seguito i lavori di Italian Cruise Day, i giovani che

verranno selezionati potranno avere l'occasione di incontrare manager e

responsabili di realtà impegnate nella produzione e nel turismo crocieristici per

guidarli nelle future scelte professionali. Sono anche confermati i premi di

laurea di Risposte Turismo e Assoporti. Risposte Turismo assegnerà il premio

di laurea consistente nella somma di 1000 allo studente di università o master

italiani che, laureatosi tra il 1° agosto 2021 e il 31 luglio 2023, abbia svolto il

miglior lavoro di tesi di laurea sui temi della produzione e/o del turismo

crocieristici. L'Associazione dei Porti Italiani assegnerà invece il premio di

laurea Assoporti alla migliore tesi sul tema della portualità crocieristica

discussa negli ultimi 24 mesi, il cui autore riceverà un premio di 500. Quella di

quest'anno sarà l'undicesima edizione del forum, ideato e realizzato come si è visto da Risposte Turismo, che si terrà

il 27 ottobre a Taranto.

Port Logistic Press

Primo Piano
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Patroni Griffi: "Il Governo intervenga subito sulla disciplina dei dragaggi "/L'intervista

Il presidente dell'Adsp Mar Adriatico Meridionale a ShipMag: "Bisogna

riconoscere la specificità dei porti" Bari - L'incontro di Assoporti in settimana

ha aperto la strada perché si chiede un'accelerazione al Governo per dare una

risposta a quelle criticità che stanno condizionando l'azione dei porti italiani. Il

presidente dell'Adsp Mar Adriatico Meridionale Ugo Patroni Griffi a ShipMag

parla anche del ruolo che dovranno avere le Authority: " Secondo me va scelto

il modello più puro possibile" Riforma dei porti, quale deve essere la strategia

dopo incontro a Napoli di Assoporti ? "Ritengo che non sia compito delle

ADSP interferire con scelte propriamente politiche, mentre abbiamo- come

Assoporti da tempo segnalato alcune criticità e urgenze che ostacolano lo

sviluppo della portualità e condizionano negativamente la competitività del

sistema portuale del nostro Paese. La portualità ha bisogno nell'immediato

della riforma della disciplina dei dragaggi, modellata sulla legislazione vigente

negli altri Paesi portuali dell'UE; ha bisogno di ulteriori semplificazioni che

riconoscano la specificità dei porti e impediscano l'esercizio di poteri

interdittivi da parte di alcuni pezzi dello stato che potrebbero addirittura

compromettere la realizzazione delle opere del PNRR". Che ruolo devono avere le Authority? "Questa è una scelta di

fondo che è collegata alla risposta già data, indipendentemente dalle scelte che la politica sarà chiamata a prendere,

secondo me va scelto il modello più puro possibile, quindi o una svolta verso un modello genuinamente pubblicistico,

con tutti i rischi che questo comporta sul piano dell'efficienza, o come personalmente ritengo preferibile, il

potenziamento del modello privatistico, valorizzando la managerialità degli enti ". Concorrenza nei porti, come giudica

l'intervento dell'Antitrust ? "L'intervento dell'antitrust non si giudica, la concorrenza nei porti è un problema atavico di

questo Paese che sconta ataviche incrostazioni , per cui è necessario che gli spazi portuali per loro natura limitati,

siano contendibili sul mercato , favorendo chi ha maggiori risorse di idee e finanziarie , finalizzate alla valorizzazione

del demanio portuale ". Che ruolo stanno avendo le crociere per voi? "Le crociere sono una parte dell'economia del

mare che ha una propria specificità che va compresa per assecondarne in maniera virtuosa lo sviluppo,. Di quì la

interlocuzione necessaria con un cluster allargato che comprenda gli operatori del turismo , gli enti territoriali e

soprattutto- per la specificità e le potenzialità di crescita del segmento flying cruise- i gestori della infrastruttura

aeroportuale. Tuttavia, questo segmento dell'economia non è in grado di sostituire la funzione primaria dei porti che è

quella della movimentazione delle merci. La sfida, quindi, è quella della ordinata e coordinata convivenza di tutti i

segmenti dell'economia del mare, evitando che un settore ne cannibalizzi un altro " . 2023, quali traguardi avete

fissato? "L'obiettivo è mettere a terra tutte le gare connesse

Ship Mag

Primo Piano
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al PNNR e anche quelle finanziate con altre risorse. I nostri porti stanno vivendo una radicale trasformazione ,

dotandosi di infrastrutture materiali e immateriali, fino a qualche tempo fa del tutto impensabili. Infrastrutture che nel

2024 dovremo presentare al mercato per stimolare un virtuoso partenariato pubblico-privato, mercato in cui da

sempre credo".

Ship Mag

Primo Piano



 

domenica 16 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 25

[ § 2 2 2 1 9 4 6 6 § ]

Ivano Russo lascia il timone di Ram- Rete Autostrade Mediterranee

In disaccordo con l'impossibilità di portare avanti progetti e gare legati al Pnrr,

dovrà attendere la nomina di un Cda o di un nuovo amministratore unico prima

di lasciare di Redazione SHIPPING ITALY 16 Luglio 2023 Ram - Logistica,

Infrastrutture e Trasporti Spa ha perso la sua guida nominata ufficialmente

appena un anno fa. Ivano Russo ha infatti rassegnato le dimissioni dal ruolo di

amministratore unico. Proprio per il ruolo di amministratore unico che riveste

non potranno però avere effetto immediato queste dimissioni perchè Russo

dovrà attendere l'insediamento di un Consiglio d'Amministrazione (che oggi

non c'è) po la nomina di un nuovo amministratore unico prima di potersi

considerare libero di cogliere nuove sfide professionali. Succeduto a Zeno

D'Agostino, Ivano Russo al vertice di Ram era stato fortemente voluto dal

precedente ministro dei Trasporti del Governo Draghi, Enrico Giovannini. Ram

- Logistica, Infrastrutture e Trasporti Spa, società in house del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, a capitale interamente detenuto dal Ministero

dell'Economia e delle Finanze, nasce nel 2004 con il nome Rete Autostrade

Mediterranee, con l'obiettivo di attuare il cosiddetto "Programma Nazionale

delle Autostrade del Mare" all'interno del più ampio contesto della Rete Trans-Europea dei Trasporti (TEN-T), con

specifico riferimento al Corridoio trasversale Motorways of the Sea (MoS). "Oggi la società si affaccia su nuovi

scenari, adattando il proprio ruolo e le proprie funzioni verso una nuova stagione di pianificazione, programmazione e

progettazione del settore" dice la stessa Ram. Dallo scorso anno avrebbe dovuto svolgere questo ruolo anche e

soprattutto con riferimento ai progetti e alle risorse del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (Pnrr), in particolare in

materia di digitalizzazione, ma tutto il lavoro preparatorio fatto negli ultimi dodici mesi risulterebbe vanificato dalla

mancanza di figure apicali (direttori) presso il Ministero dei Trasporti che possano mettere delle firme e portare avanti

bandi di gara e progetti altrimenti destinati a rimanere fermi sulle scrivanie di Porta Pia. Un immobilismo

organizzativo, frutto probabilmente anche di battaglie politiche e sollevato recentemente anche dall'associazione

Fermerci , che ha indotto Ivano Russo a fare le vaiglie e rinunciare all'incarico. Nato a Napoli nel 1978, Dottore di

Ricerca all'Università Federico II in Storia delle Relazioni Internazionali, dal 2001 Russo ha lavorato presso il

Parlamento Europeo, la Presidenza del Consiglio dei Ministri, il Ministero per l'Innovazione della Pubblica

Amministrazione, il Ministero per la Coesione Territoriale ed il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti

occupandosi sempre di connessioni materiali ed immateriali, Corridoi UE, Reti Ten T, commercio internazionale,

politiche di partenariato e libero scambio Euromed, digitalizzazione dei processi amministrativi nel settore dei

Trasporti, portualità e logistica. È stato anche Responsabile del Centro Studi della Confindustria di Napoli e Direttore

Generale

Shipping Italy

Trieste



 

domenica 16 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 26

[ § 2 2 2 1 9 4 6 6 § ]

di Confetra.

Shipping Italy

Trieste
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Fumi navi da crociera, Rete Ambiente Altro Turismo organizza un doppio presidio: "Nulla
è stato fatto per trovare una soluzione"

Martedì 18 luglio, alla mattina alle 11 sotto il Palazzo di giustizia e al

pomeriggio, alle 18 nei pressi di Largo Fiorillo, la Rete Ambiente Altro Turismo

torna a mobilitare i cittadini rispetto a quello che sta avvenendo sulla questione

dei fumi rilasciati dalle navi da crociera, senza dimenticare altri problemi

generati dalle molteplici altre fonti inquinanti che affliggono il golfo e il territorio.

"Notiamo con grandissima preoccupazione che, nei giorni in cui stazionano le

navi da crociera i picchi di inquinamento, soprattutto biossidi azoto, si

innalzano enormemente anche rispetto alle linee guida dettate dalla

Organizzazione mondiale della sanità. Notiamo con altrettanta preoccupazione

- affermano da Rete Ambiente Altro Turismo - e, a questo punto indignazione,

che dalle ultime riuscite mobilitazioni indette dalla Rete (compreso la consegna

di un esposto-denuncia alla Procura della Repubblica) e dai passaggi nelle

istituzioni, soprattutto il Comune della Spezia, nulla è stato fatto per trovare

una qualche soluzione a questi problemi". "Ricordiamo che il sindaco è la

massima autorità sanitaria cittadina - proseguono gli organizzatori - e che di

fronte a questa situazione (che la stessa Asl nell'audizione in Comune non ha

escluso effetti sulla salute dei cittadini) dovrebbe agire con la necessaria solerzia e determinazione. Come scriviamo

nei nostri striscioni, non siamo contrari al turismo, ma lo vogliamo ricondurre a una dimensione legata ai limiti

territoriali e ambientali del nostro comprensorio: non si può all'infinito far crescere questo settore, su cui le crociere

hanno molto peso, senza pensare alle conseguenze di tutto ciò. È annunciata da tempo la revisione del protocollo DI

Blue Flag tra Autorità di sistema portuale, Capitaneria di porto, Comune della Spezia e compagnie crocieristiche.

Naturalmente valuteremo nel merito le proposte, ma l'impressione è che si voglia intervenire a valle di un problema

che invece va visto da un punto di vista più generale (quello che dicevamo prima, il nodo strutturale della crescita

incontrollata del turismo), come il precedente accordo Blue Flag dimostra, visto che deve essere aggiornato!

Invitiamo tutta la cittadinanza a mobilitarsi. Invitiamo le forze politiche, sociali e associative ad aderire ai presidi". Più

informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Potenti (Lega): Facciamo chiarezza sull'Interporto Livorno. Vi spiego perché il Pd mente

(AGENPARL) - dom 16 luglio 2023 Potenti (Lega): Facciamo chiarezza

sull'Interporto Livorno. Vi spiego perché il Pd mente "Le polemiche sollevate

dal PD toscano e di Livorno sul ritenuto definanziamento del collegamento

ferroviario con il porto di Livorno possono essere smentite in radice. Sono

infatti in corso i lavori infrastrutturali per il collegamento tra il porto di Livorno e

l'Interporto di Guasticce che termineranno entro il 2024. Sono anche in corso

gli interventi tecnologici, dal valore di 12 milioni di euro, necessari a consentire

il collegamento. Per il collegamento fra l'interporto di Guasticce e la linea Vada-

Collesalvetti, così come per il bypass di Pisa, è stato sviluppato il PFTE

(progetto di fattibilità tecnico economica) che ha ricevuto il parere positivo con

prescrizioni dal CSLP. Prescrizioni che sono in corso di recepimento nel

progetto. In particolare, per il bypass di Pisa si prevede l'invio della

progettazione al MASE per l'avvio dell'iter entro la prima decade di agosto,

mentre per la tratta di collegamento di Guasticce con la linea Vada-Collesalvetti

si prevede l'invio della documentazione aggiornata a cura RFI entro la fine del

corrente anno, poiché sono ancora in corso interlocuzioni anche con i

competenti uffici regionali in tema di ottimizzazione della compatibilità idraulica dell'intervento. Su questo ultimo punto

si segnala il forte ritardo di Regione Toscana nella consegna delle indagini geologiche indispensabili alla progettazione

di cui è incaricata la società Italfer. In sintesi: i tempi per l'avvio dell'iter per il bypass di Pisa saranno il 10 agosto e per

l'avvio dell'iter per il collegamento interporto linea Vada-Collesalvetti entro il corrente anno. Conseguentemente il

progetto potrà essere avviato a gara per il bypass di Pisa non prima di marzo 2024 e per il collegamento

dell'interporto nel secondo semestre 2024. I predetti interventi dovranno tenere conto degli incrementi dovuti al caro

materiali nel frattempo sopraggiunto nonché degli approfondimenti progettuali conseguenti alle prescrizioni già

ricevute in ambito CSLP e delle eventuali ulteriori prescrizioni che dovessero scaturire dall'iter in fase di avvio. I 311

milioni di euro che erano previsti in Cdp erano destinati al collegamento Interporto-Vada, importo che tuttavia dovrà

essere rivisto e reso disponibile nel secondo semestre del 2024 a causa dell'importante riprogettazione in corso.

Infine, quanto ai fondi previsti nell'ultima legge di bilancio per la copertura del caro materiali dei lavori in corso, quelli ci

hanno consentito di non fermare e/o rallentare i cantieri in corso. Quindi, del tutto inutili sono le polemiche del PD

stante il fatto che i soldi adesso non servono e comunque non sarebbero stati sufficienti a causa delle pesanti

prescrizioni sul progetto ed il caro materiali non previsto nel finanziamento originario". Manfredi Potenti, Senatore

toscano della Lega.

Agenparl

Livorno
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La schiacciata di "Air" Jordan per il porto e la città

Immagini come quella di Michael "Air" Jordan che sbarca dal suo yacht

ormeggiato sotto il Forte Michelangelo, così come quella di oggi della premier

Giorgia Meloni che ha scelto, come spesso faceva già negli anni scorsi, Santa

Marinella per trascorrere una giornata di relax al mare, fanno bene alla città e al

territorio. Sono spot di quella che potrebbe e dovrebbe essere Civitavecchia,

con il suo porto. E non si tratta solo di vip immortalati in una fugace

apparizione nello scalo o in uno stabilimento balneare. Si tratta di offrire al

Paese e all'estero una immagine diversa, all'altezza del nome, del Porto d i

Roma. E' chiaro che ci sarà molto da lavorare per costruire indotto, reddito e

posti di lavoro dietro al semplice attracco dello yacht di una superstar come

MJ, uno dei più forti giocatori di basket di sempre. Ma è da questa diversa

narrazione del nostro porto, della nostra città, del nostro territorio che bisogna

partire. Perché intanto, solo per restare all'esempio del mitico giocatore dei

Chicago Bulls, pare che a Capri fosse con un'altra leggenda Nba come Magic

Johnson, al quale - per visitare Roma - avrà poi consigliato di venire a

Civitavecchia, anziché salire in auto da Anzio o da un altro porto turistico,

idoneo ad accogliere mega yacht come quelli su cui viaggiano e soggiornano nel Mediterraneo. Ma è bastata una

semplkice foto ripresa dai siti e sui social per far arrivare appassionati che si sono appostati invadendo bar e

ristoranti. E questo è il minimo: pensate a ncc (solo MJ ha chiesto un convoglio di 5 auto), servizi per gli equipaggi,

manutenzioni, forniture di bordo e, speriamo presto, cantieristica di lusso. Potendo contare su un partner come la

Porti di Monaco, il lancio del Roma Marina Yachting potrà essere un punto di svolta per cambiare lo story telling di

Civitavecchia e puntare a uno sviluppo che sia sostenibile in tutte le sue possibili declinazioni. E' utopia? Noi

crediamo, e speriamo, che sia possibile. Già da ora. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto di Gaeta, a Rimorchiatori Napoletani il servizio di rimorchio

Bando da 30 milioni aggiudicato alla società campana. Quindici anni di servizio

con due unità, più una di seconda linea Rimorchiatori Napoletani si aggiudica

la gestione per i prossimi quindici anni del servizio di rimorchio nel porto di

Gaeta. La società napoletana, che sabato scorso ha accolto una nuova unità

nel porto di Napoli , aveva già in gestione provvisoriamente il servizio a Gaeta

da alcuni mesi. Ora il bando è stato definitivamente aggiudicato con uno

stanziamento di 30,57 milioni di euro. Rimorchiatori Napoletani dovrà garantire

il servizio nello scalo commerciale laziale con almeno due rimorchiatori attivi,

più uno di seconda linea da impiegare nei picchi e in eventuale sostituzione dei

due operativi. Condividi Tag rimorchiatori Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Rimorchiatori Napoletani accoglie "Tarentum"

Quarta unità consegnata alla società negli ultimi sei anni per il porto di Napoli.

de Domenico: "Un significativo investimento per garantire servizi competitivi" Il

porto d i  Napoli accoglie un nuovo rimorchiatore di ultima generazione,

Tarentum , della società Rimorchiatori Napoletani. Costruito nel 2021 in

Turchia, è stato accolto sabato scorso nello scalo napoletano con una

cerimonia di inaugurazione in cui erano presenti imprenditori del porto,

giornalisti e azionisti di Rimorchiatori Napoletani. Tra il 2017 e il 2019 il porto

campano ha accolto tre unità di questo tipo, costruite sempre in Turchia per

Rimorchiatori Napoletani. Tarentum è un'unità adatta alle attività di rimorchio

portuale, a quelle di salvataggio e scorta e alle attività di oil recovery. Ha una

stazza di 458 tonnellate, una potenza dei motori principali di 5050 kW, una

velocità di crociera di 13,5 nodi e una capacità di tiro di 82 MT. È lungo 28,2

metri, largo 12,6 e ha un pescaggio di 5,3 metri. «In un momento così difficile,

sia sanitario che di forte riduzione dei traffici portuali c'è stato un grande

impegno di eccezionale efficienza di tutti i soggetti coinvolti per mantenere la

data di inaugurazione della nostra nuova ammiraglia», ha affermato Gianni

andrea de Domenico, presidente di Rimorchiatori Napoletani. Tra questi soggetti, de Domenico cita lo studio legale

Cimmino Carnevale De Filippis, la MPS Capital Services Banca per le Imprese, la Capitaneria di Porto di Napoli e il

ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. «Assistere all'inalberarsi della bandiera italiana e di quella Rimorchiatori

Napoletani sul pennone del baia [del golfo di Napoli] ci ha emozionato tutti, confermando la nostra volontà di essere

tra i protagonisti nel superare questo difficile momento. Con questa operazione mettiamo a disposizione della

comunità portuale un significativo investimento, per garantire servizi sempre migliori ed aumentare la competitività dei

nostri porti». Condividi Tag napoli rimorchiatori Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli
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Sold out all'Arena del Mare per la prima serata della XXXV edizione del Premio Charlot

NAPOLI - Si mette un punto per ricominciare. E il Premio Charlot ricomincia

dalla XXXV edizione. Ricomincia con "Stasera, punto e a capo" lo spettacolo

di Massimiliano Gallo che ha aperto sabato 15 luglio all'Arena del Mare

l'edizione della kermesse dedicata al grande vagabondo e la XXI edizione del

Sea Sun festa del mare. La serata è iniziata con la tradizionale Tavola

Rotonda organizzata dall'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centrale. Tema della prima giornata "IL RUOLO CENTRALE DEI PORTI PER

LO SVILUPPO DEL SUD". A parlarne da prima il sindaco di Salerno Vincenzo

Napoli, poi gli interventi di ANDREA AGOSTINELLI Presidente Autorità d i

Sistema Portuale de i  Mar i  T i r reno Mer id iona le  e  Ion io ,  ANDREA

ANNUNZIATA Presidente Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centrale, FRANCESCO DI SARCINA Presidente Autorità di Sistema Portuale

del Mar di SiciliaOrientale, UGO PATRONI GRIFFI Presidente Autorità d i

Sistema Portuale del Mar Adriatico Meridionale, SERGIO PRETE Presidente

Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio Porto di Taranto e le conclusioni

saranno invece affidate a VINCENZO DE LUCA Presidente Regione

Campania. A seguire davanti ad una platea di quasi 2000 spettatori il protagonista di fiction di successo come "I

bastardi di pizzofalcono" e "Malinconico, avvocato d'insuccesso" ha regalato un viaggio negli anni 80, quelli che

secondo lui, insieme con gli anni 60, sono stati i più belli in assoluto. Gli anni della fiducia, del benessere, della

positività. I primi videoclip, gli Swatch, la New Wawe, il Commodore 64, il Muro di Berlino, Canale 5, la donna in

carriera, il telefono a gettoni, Reagan e Gorbaciov. Un viaggio che ha fatto tornare un po' bambini chi c'era, e che ha

dato la possibilità ai giovanissimi di scoprire cosa si sono persi. Sul palco con lui Pina Giarmanà, Shalana Santana e

ed ancora l'ensemble diretta dal M° Mimmo Napolitano, Contrabbasso Davide Costagliola, Sax e Clarinetto Giuseppe

Di Colandrea, Percussioni Gianluca Mirra, Violino Fabiana Sirigu. Nel finale la consegna sul palcoscenico da parte del

patron Claudio Tortora del Premio Charlot Fiction, mentre dietro le quinte la consegna di un lavoro artigianale

realizzato dall'artista salernitano Karlo Capozzoli. 21 luglio CAMPANIA BLUES FESTIVAL Ospite Popa Chubby 22

luglio GISONNA, BELGIOVINE, MAYARCHUK,LAUREATO in "GENITORIAL" commedia Ospite VIOLANTE

PLACIDO 23 luglio PEPPE IODICE in "PEPPYSSIMO"Ospiti ANTONIO MILO, ADRIANO FALIVENE,

ELISABETTA MIRRA, STEFANO VENERUSO, CORRADO ARDONE,MASSIMO PELUSO 25 luglio SEA SUN

L'Economia del Mare a seguire MASSIMO MASIELLO in "Palcoscenico"Spettacolo musicale Ospiti FRANCESCO

DI LEVA, ORNELLA MUTI,ANNA BISOGNO 26 luglio SEA SUN L'importanza della Logistica a seguire "EMOZIONI"

serata speciale dedicata a Lucio Battisti Concerto di MAURIZIO VANDELLI - GIANMARCO CARROCCIA e la

partecipazione straordinaria di MOGOL Conducono Gianmaurizio Foderaro e Metis di Meo 27 luglio

Napoli Village

Napoli
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CHARLOT MONELLO COMPAGNIA DELL'ARTE in "Transylvania" - fiaba musicale 28 luglio CHARLOT GIOVANI

LA GARA Ospiti FRANCESCO MONTANARI, SERGIO RUBINI,VINCENZO COMUNALE 29 luglio Serata d'autore

tutta italiana dedicata a LUCIO DALLA RON & Ensamble Symphony Orchestra diretta dal M° Giacomo Loprieno

Conduce Gianmaurizio Foderaro Opening Roberto Colella TUTTE LE SERATE SARANNO AD INGRESSO

GRATUITO FINO AD ESAURIMENTO DEI POSTI.

Napoli Village

Napoli
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Sold out all'Arena del Mare per la prima serata della XXXV^ edizione del Premio Charlot

Si mette un punto per ricominciare. E il Premio Charlot ricomincia dalla XXXV

edizione. Ricomincia con "Stasera, punto e a capo" lo spettacolo di

Massimiliano Gallo che ha aperto sabato 15 luglio all'Arena del Mare l'edizione

della kermesse dedicata al grande vagabondo e la XXI edizione del Sea Sun

festa del mare. La serata è iniziata con la tradizionale Tavola Rotonda

organizzata dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale. Tema

della prima giornata "IL RUOLO CENTRALE DEI PORTI PER LO SVILUPPO

DEL SUD". A parlarne da prima il sindaco di Salerno Vincenzo Napoli, poi gli

interventi di ANDREA AGOSTINELLI Presidente Autorità di Sistema Portuale

dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, ANDREA ANNUNZIATA Presidente

Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale, FRANCESCO D I

SARCINA Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar di SiciliaOrientale,

UGO PATRONI GRIFFI Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar

Adriatico Meridionale, SERGIO PRETE Presidente Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ionio Porto di Taranto e le conclusioni saranno invece

affidate a VINCENZO DE LUCA Presidente Regione Campania. A seguire

davanti ad una platea di quasi 2000 spettatori il protagonista di fiction di successo come "I bastardi di pizzofalcone" e

"Malinconico, avvocato d'insuccesso" ha regalato un viaggio negli anni 80, quelli che secondo lui, insieme con gli anni

60, sono stati i più belli in assoluto. Gli anni della fiducia, del benessere, della positività. I primi videoclip, gli Swatch, la

New Wawe, il Commodore 64, il Muro di Berlino, Canale 5, la donna in carriera, il telefono a gettoni, Reagan e

Gorbaciov. Un viaggio che ha fatto tornare un po' bambini chi c'era, e che ha dato la possibilità ai giovanissimi di

scoprire cosa si sono persi. Sul palco con lui Pina Giarmanà, Shalana Santana e ed ancora l'ensemble diretta dal M°

Mimmo Napolitano, Contrabbasso Davide Costagliola, Sax e Clarinetto Giuseppe Di Colandrea, Percussioni

Gianluca Mirra, Violino Fabiana Sirigu. Nel finale la consegna sul palcoscenico da parte del patron Claudio Tortora del

Premio Charlot Fiction, mentre dietro le quinte la consegna di un lavoro artigianale realizzato dall'artista salernitano

Karlo Capozzoli. 20 luglio SANDRO DEIDDA & Co. trio Jazz Ospite POVIA Cabaret con ENZO&MARIO da Radio

Kiss Kiss 21 luglio CAMPANIA BLUES FESTIVAL Ospite Popa Chubby 22 luglio GISONNA, BELGIOVINE,

MAYARCHUK,LAUREATO in "GENITORIAL" commedia Ospite VIOLANTE PLACIDO 23 luglio PEPPE IODICE in

"PEPPYSSIMO"Ospiti ANTONIO MILO, ADRIANO FALIVENE, ELISABETTA MIRRA, STEFANO VENERUSO,

CORRADO ARDONE,MASSIMO PELUSO 25 luglio SEA SUN L'Economia del Mare a seguire MASSIMO

MASIELLO in "Palcoscenico"Spettacolo musicale Ospiti FRANCESCO DI LEVA, ORNELLA MUTI,ANNA BISOGNO

26 luglio SEA SUN L'importanza della Logistica a seguire "EMOZIONI" serata speciale dedicata a Lucio Battisti

Concerto di MAURIZIO VANDELLI - GIANMARCO CARROCCIA e la partecipazione straordinaria di MOGOL

Conducono Gianmaurizio Foderaro e Metis di Meo 27 luglio CHARLOT MONELLO COMPAGNIA DELL'ARTE in

"Transylvania"

Anteprima 24 

Augusta
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- fiaba musicale 28 luglio CHARLOT GIOVANI LA GARA Ospiti FRANCESCO MONTANARI, SERGIO

RUBINI,VINCENZO COMUNALE 29 luglio Serata d'autore tutta italiana dedicata a LUCIO DALLA RON & Ensamble

Symphony Orchestra diretta dal M° Giacomo Loprieno Conduce Gianmaurizio Foderaro Opening Roberto Colella.

Anteprima 24 

Augusta
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Interporto Padova, punta all'automazione e alla sostenibilità ambientale anche con il
fotovoltaico

Interporto Padova è oggi l'interporto più avanzato per innovazione tecnologica

in Italia. Si sviluppa su oltre 1 milione di mq in proprietà, e dispone di un'area

ferroviaria e terminalistica di circa di 500 mila mq, vero cuore delle attività

intermodali. E'l'unico interporto italiano a essere proprietario e gestore del

terminal intermodale, nel quale cinque gru elettriche a portale operano lungo i

binari di carico scarico a modulo europeo da 750 metri. Da qui ogni anno

partono e arrivano circa 8000 treni merci che collegano Padova ai principali

porti italiani ed europei e ad alcuni importanti terminal terrestri in centro e nord

Europa, movimentando poco meno di 400. 000 tra container e semirimorchi.

Questo complesso terminalistico intermodale ha reso Interporto Padova

leader nel settore dei terminal terresti e permette alle aziende del Veneto e del

Nord Est di usufruire di servizi di trasporto efficienti e competitivi per i traffici

internazionali. Ma Interporto Padova vuole rendere ancora più sostenibile ed

efficiente la propria attività puntando con convinzione su digitalizzazione,

automazione ed energia da fotovoltaico. L'ultimo investimento è un impianto

fotovoltaico con un sistema di accumulo della capacità di 1MWh che permette

di utilizzare l'energia pulita e autoprodotta per alimentare le gru e le altre strutture del terminal. Negli ultimi 15 anni

Interporto Padova ha investito massicciamente per rendere sempre più efficiente la propria attività. Grazie alla

digitalizzazione, sono già stati automatizzati i gate di ingresso e uscita dei camion riducendo i tempi per le operazioni

di carico e scarico a meno di 30 minuti. Il prossimo passo è la totale automazione delle operazioni delle gru elettriche

a portale. Interporto Padova con digitalizzazione, automazione, ricorso all'energia pulita da fotovoltaico è riuscito a

far crescere in modo significativo la produttività del terminal, senza aumentarne la superficie e quindi senza ulteriore

consumo di suolo e allo stesso tempo diminuendo l'impatto ambientale delle propria attività. Esattamente quello che le

imprese oggi chiedono alla logistica moderna.

Informare

Focus
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Le (almeno) tre cose che servono per rendere appettibile il lavoro in mare secondo
Grimaldi (Ics)

Connessione a internet, periodo d'imbarco e un futuro lavorativo a terra seono

alcune delle condizioni essenziali che stanno emergendo dalle nuove

generazioni di lavoratori a bordo di Nicola Capuzzo 16 Luglio 2023 Manduria

(Taranto) - In occasione di un'intervista rilasciata nei giorni scorsi alla tv Cnn

Philippines e intervenendo all'ultimo evento dell'associazione Alis a Manduria,

in Puglia, il presidente dell'International Chamber of Shipping, Emanuele

Grimaldi, ha posto in evidenza il tema dalla carenza di marittimi e quello che si

potrebbe e si dovrebbe fare per rendere più appetibile l'imbarco per la nuove

generazioni di lavoratori. Sulla figura professionale dei direttori di macchina ha

messo in partcolare l'accento segnalando che, fra le posizioni a bordo, è quella

più difficile da reperire per gli imbarchi. "Durante la pandemia i marittimi e gli

autotrasportatori sono stati professionisti essenziali, ma non sono stati protetti

e rispettati. Anche ad alcune delle mie navi è successo di vedersi impedire

l'ormeggio in un porto per il timore o per la presenza a bordo di persone

contagiate" ha afffermato l'esperto armatore partenopeo. Che durante

l'intervista pubblica con Bruno Vespa ha provato anche a dare qualche linea

d'indirizzo per andare incontro alle esigenze dei più giovani e renere maggiormente appetibile l'opportunità di imbarco

su una nave mercantile. Le necessità oggi sono in primis tre: "La prima sono le connessioni a bordo delle navi: i

marittimi vogliono essere connessi per rimanere in contatto con i propri cari, per seguire la squadra del cuore o altro e

molte navi ancora non lo sono, non offrono questa possibilità. Le nostre navi devo dire che sono ben connesse e

stiamo cercando di migliorarle ancora". La seconda esigenza che sta emergendo chiaramente dalle nuove

generazioni è quella di poter "avere dei periodi di imbarco più brevi, ad esempio di tre mesi, e poi tornare a casa". Il

terzo tipo di richiesta e offerta importante riguarda "il non volere lavorare solo a mare; quindi studiare delle carriere

che permettano poi un impiego anche a terra, nei terminal portuali ad esempio, dopo aver navigato". Secondo il

presidente dell'International Chamber of Shipping sono " tutte necessità che dobbiamo ascoltare e capire" perchè

"oggi c'è davvero una grave carenza. E' s empre più difficile trovare marittimi italiani e noi come gruppo stiamo

mettendo dei premi" perchè "anche quello del lavoro è un mercato. Per gli autotrasportatori so che in parte la carenza

si è risolta perché i salari sono notevolmente aumentati". Il viceministro dei Trasporti, Edoardo Rixi, nella stessa

occasione si è espresso sulla materia affermando che per semplificare certi processi "ci vorrebbe una riforma vera

della pubblica amministrazione. Sui titoli della nautica da diporto - ha precisato - stiamo concludendo un iter che è

partito a dicembre ma che è rimasto fermo un mese e mezzo perchè un ministero ha sbagliato a dare una risposta, ha

dovuto rifare l'istruttoria e ci abbiamo messo un mese di più". Rixi ha poi aggiunto:

Shipping Italy
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"Ne ho parlato anche al Cipom (Comitato Interministeriale per le Politiche del Mare, ndr ): il Ministero del Mare può

servire a creare una situazione per cui c'è una condivisione degli obiettivi fra i vari ministeri. Seduti tutti intorno a un

tavolo ci si può mettere tutti d'accordo magari in due ore invece che in sei mesi". "Sicuramente c'è bisogno di fare

un'azione di marketing" ha affermato il viceministro, aggiungendo a proposito delle nuove generazioni che "tutti

vogliono andare a fare l'avvocato ma nessuno il capitano o l'ufficiale imbarcato. Non è detto che quando uno si laurea

e va a lavorare come avvocato guadagni di più dell'ufficiale o del comandante. Molto spesso non è così".

L'esponente leghista di Governo a proposito di occupazione a bordo ha sottolineato che "cercare di semplificare

anche sui titoli di imbarco ci può consentire in qualche modo quell'osmosi della possibilità di imparare a bordo un

mestiere e poi dopo qualche anno trasferirlo nel turismo sul continente. Aprendo un ristorante, gestendo un hotellerie.

Il problema che abbiamo, come sempre nel nostro Paese, è che le cose semplici sono molto complicate nel senso

che ad esempio i corsi di formazione non dipendono solo da un ministero ma da una pluralità infinita di ministeri (7/8

alcune volte, altre volte 5) per cui per andare a modificare i vari percorsi ci vogliono delle intese molto complesse da

fare".
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